

5年



子どもたちにとって、最後の音楽会が終わりました。合唱では他のパートにつられないように意識して練習を重ね、美しい歌声のハーモニーを響かせることができました。

情熱大陸の合奏は強弱を意識した迫力のある演奏に会場にいた全員が感動したことと思います。各委員会での仕事にも、責任をもって取り組んでいました。

音楽会後は高学年として、協力して片付けをしました。重い物をすくんで運んだり、楽器を丁寧に仕分けたりと、頼もしい活動ぶりでした。

たくさんの経験や学習をした2学期。まとめをしっかりして、よい冬休みを迎えるようにしたいと思います。

茶道教室について

12月4日（木）に、茶道教室を実施します。お菓子を食べたり、抹茶を飲んだりします。お茶代やお菓子代は後日、教材費として徴収します。

携帯電話やインターネットの使い方について

携帯電話やスマートフォン、タブレットなどは子どもたちにとって身近なものとなっています。便利に楽しく使える一方で、友達同士のトラブルや犯罪などに巻き込まれることになりかねません。正しい使い方を教えていくことが大切です。また、インターネットでのトラブルは、大人が気付きにくいことがあります。学校や御家庭で決めたルールを守らざると同時に、こまめに使い方のチェックをお願いします。

6年



音楽会では、自分たちの演奏はもちろん素晴らしいのですが、それ以外にも各委員会の仕事として様々な所で音楽会を盛り上げ、学校の代表として頑張る姿が見られました。しかし、これからは少しずつ学校の仕事を5年生に引き継いでいく時期になります。学校の代表として様々な仕事を行ってきた経験を、今度は中学校生活に向けてどのように生かしていくのか考えて行動していけたらと思います。

報告書について

国・公・私立中学受験調査書および報告書の提出日を以下の通り設定しています。また、「受験の予定および提出書類」の一覧は、12月8日（月）までに御提出ください。

12月 4日（木）保護者会後

12月25日（木）15:30～16:30

朝の清掃ボランティアについて

毎年、初冬から卒業までの期間で朝ボランティアを実施しています。お世話になった学校へ恩返しのつもりで落ち葉掃きをします。参加は任意です。可能な日だけの参加でも構いません。

【日時】毎週木曜日 7:50～

第1回は12月4日（木）です。 ※雨天中止

卒業アルバム写真撮影について

12月1日（月）は委員会のアルバム撮影です。

茶道教室について

12月2日（火）にあります。お菓子を食べたり、抹茶を飲んだりします。食物アレルギーに関する場合は御連絡ください。

家庭科の学習

家庭科担当

5年生になると、家庭科の学習が始まります。家庭科では、よりよい生活を送るための様々なことを学びます。1学期は裁縫の学習で、ティッシュケースカバーを作りました。針に糸を通す難しさに苦戦し、玉結びや玉止めが「玉」にならずに困り果てていましたが、地域の方に教えていただきながら、お気に入りの作品を作ることができました。

2学期は調理実習をしました。お米を研ぎ、野菜を切って、御飯とお味噌汁を作りました。ふっくら炊き上がった御飯のおいしさに感激したり、だし入りとだしの入らないお味噌汁の味の違いに驚いたりと改めて「食」に対する感謝と興味を深めています。3学期はミシンに挑戦します。どんな作品ができるか、乞う御期待です。

マラソンタイム

体育的行事部

今年度も中休みにマラソンタイムを行います。火曜日は1・3・5年生、金曜日は2・4・6年生です。期間は12月9日（火）から2月6日（金）までです。体力を高めることをねらいとした持久走です。実施日の朝に健康観察を行っていただくようお願いします。けがや風邪などで走れない場合は体育の授業と同様に保護者の方が連絡帳やすぐるなどにその旨を書き、学級担任にお伝えください。また、走りやすい服装で登校するよう御協力ください。

